



REPRESENTACIÓN PERMANENTE DE ESPAÑA

ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

GINEBRA

*El Embajador Representante Permanente*

Ginebra, 23 de noviembre de 2011

PGO/LV/Nº139/2011

Sra. Farida Shaheed  
Experta Independiente en la esfera de los derechos culturales  
Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas  
para los Derechos Humanos  
Palais Wilson  
Ginebra

Estimada Señora:

En relación con su carta de fecha 29 de septiembre de 2011 por la que, conforme a la resolución 10/23 del Consejo de Derechos Humanos, solicitó información mediante un cuestionario sobre el derecho a disfrutar de los beneficios del progreso científico y sus aplicaciones, tengo el placer de remitirle las respuestas del Ministerio de Ciencia e Innovación.

Aprovecho esta oportunidad para reiterarle la plena disposición del Gobierno de España para seguir colaborando con Usted, y para saludarle muy atentamente,

Agustín Santos